



Course d'Orientation au Parc François 1er

publié le 06/10/2022

Ce mercredi 5 octobre, 12 élèves de l'AS du collège Félix Gaillard ont participé à une course d'orientation [...]

Ce mercredi 5 octobre, 12 élèves de l'AS du collège Félix Gaillard ont participé à une course d'orientation organisée par le district et préparée par les enseignants d'EPS du collège.

Les élèves se sont orientés à l'aide d'une carte pour trouver le maximum de balises à travers différents parcours. Une belle dépense physique associée à la lecture de carte ; dans une ambiance conviviale ; sous un beau soleil : les ingrédients étaient réunis pour un après-midi réussi !

Un grand MERCI au magasin BIOCOOP de Cognac, partenaire de l'AS et de l'UNSS, qui a offert aux participant.e.s un goûter local et équilibré.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.